

COMUNICADO DE PRENSA No. 033 - 2024

EL INFORMATIVO ORIENTE NOTICIAS DEL CANAL TRO LOGRA RATING HISTÓRICO

Floridablanca, 11 de septiembre de 2024.

El Canal TRO obtuvo resultados históricos en sintonía. El pasado 5 de septiembre, el noticiero "Oriente Noticias" alcanzó un impresionante 9,44% de rating y 58.086 hogares en la región oriente. Una medición de esta magnitud no se tenía en el Canal desde el año 2019. Esta cifra representa un nuevo récord para el Canal y lo posiciona como líder de la televisión regional.

La clave del éxito la marcó la cobertura exhaustiva y en tiempo real del paro camionero que afrontó el país. Con reportajes desde los puntos más críticos de Santander y Norte de Santander, entrevistas a los protagonistas y análisis de expertos, el Canal TRO ofreció a sus televidentes una visión completa y objetiva de un hecho a gran escala de impacto social.

Este logro no es casualidad. Refleja el compromiso del equipo humano del Canal TRO por ofrecer una información veraz, oportuna y de calidad. Además, demuestra la confianza que el público de la región tiene en nuestro Canal, como fuente confiable de noticias.

Con este destacado rendimiento, el Canal TRO reafirma su liderazgo en la televisión regional y se consolida como el medio de comunicación más influyente del Gran Santander.